
 Die ewige Frage nach dem richtigen Netzteil...Erledigt

Beitrag von „DannyElevator“ vom 28. Dezember 2018, 14:26

Hey user232 , es ist wichtig einen Puffer zu haben, weil es (besonders beim Einschalten)
sogenannte "Spannungsspitzen" geben kann. Überdies verbraucht elektronische Hardware
auch nicht immer genau die gleiche Menge Strom sondern je nach Belastung mehr oder
weniger. Daher ist es schon wichtig einen Puffer von circa 100W zu haben.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40776-die-ewige-frage-nach-dem-richtigen-
netzteil/?postID=475107#post475107
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